

上戸祭小の合言葉



学ぼう
遊ぼう
友だちと

かみと

上戸祭小学校
学校だより 第7号
令和7年11月14日
上戸祭小学校長
西村 詔子
児童数 440名

～ザ チャレンジ2025～



11月8日（土）に、運動会「ザ チャレンジ2025」を開催しました。応援団の元気な声が演技を盛り上げる中、「青空に ひびけ声援 勝利まで」（6年 工藤菜月さん）のスローガンのもと、徒競走や障害走、団体競技、代表リレーなど、様々な種目で一生懸命に演技する児童の姿が見られ、活気あふれる「ザ チャレンジ」になりました。来賓の皆様、保護者の皆様、地域の皆様には、子供たちが力いっぱいに頑張る姿をご覧いただけたことと思います。温かい大きなご声援をありがとうございました。



～宇都宮市陸上競技大会～



10月28日（火）、カンセキスタジアムとちぎで陸上競技大会が行われ、5・6年生の代表選手が参加しました。種目は、100m走、走り幅跳び、走り高跳び、男女混合リレーです。大きなスタジアムでの競技ということで少し緊張した様子でしたが、どの選手も



上戸祭小学校の代表として、練習の成果を精一杯発揮していました。

～PTAふれあいまつり～



10月18日（土）に「PTAふれあいまつり」を開催しました。今年も、ふれあい地域協議会やかみタマ、おやじ俱楽部の皆様のご協力をいただきました。PTA専門委員会やご協力いただいた各団体のブースも好評で、たくさんの子供たちが楽しんでいました。台数を増やしたキッチンカーも、多くの方が利用してくださいました。ご協力いただきました関係者の皆様、参加してくださった皆様、ありがとうございました。



～おにぎりの日～

宇都宮市では、小中学校9年間を通じて、学校と家庭が連携し食事について親子でともに考える機会をつくり、子供たちの食への関心を高め感謝する心を育てることを目的に「お弁当の日」を実施しています。11月5日（水）は、今年度第1回目の「お弁当の日（おにぎりの日）」でした。給食のご飯の代わりに、子供たちは自分の好きなおにぎりを作って持ってきました。具も量も形も様々で、給食の時間には、おにぎりの話で盛り上がっていました。12月4日（木）の第2回目の「お弁当の日」は、ご飯もおかずも持参となります。牛乳も出ませんので、水筒も持たせてくださいますようお願いします。



～オープンスクール～

12月6日（土）は、小学校の全市一斉土曜授業です。地域の皆様も、お時間がありましたらぜひご来校ください。2時間目（9:30～10:15）を公開いたします。

各学年の様子

【 1年生 たねができたよ 】

春に種を蒔き、一生懸命に世話をしてきたアサガオからたくさんの種が取れました。その中のいくつかを新1年生へプレゼントするための袋づくりをしました。「入学おめでとう」の気持ちを込めて一文字一文字丁寧に手紙を書いたり、絵に色を塗ったりしました。



【 2年生 外国語活動 】

「数であそぼう」という外国語活動を行いました。11~20までの数の学習です。「How many ~ do you have?」と「I have ~」を使って友達とリンゴの数を伝え合ったり、数字のbingoゲームをしたりしながら、数字の英語表現に親しんでいました。



【 3年生 遠足（大谷・博物館） 】

10月21日、県立博物館と大谷資料館に遠足に行きました。県立博物館では、ワークシートを使い問題を解きながらの見学でした。グループで協力しながら館内を回って楽しかったようです。大谷資料館では地下採掘場跡を見学し、その広さにみんな驚いていました。



【 4年生 施設めぐり 】

10月28日、施設めぐりで屋板にある清掃工場「クリーンパーク茂原」に行きました。社会科「そのごみはどこへいくの」の学習の一環です。ごみ・資源の処理や、ごみを減らす取組みなどについて学び、これから自分にできることも考えていました。



【 5年生 就学時健康診断 】

10月22日に来年生の就学時健康診断があり、会場の準備や来年生のお世話など、5年生がいろいろな場面で活躍してくれました。慣れない学校で少し緊張気味の年長さんに優しく声を掛ける5年生の様子からは、来年度6年生になるという気持ちが感じられました。



【 6年生 薬物乱用防止教室 】

10月23日に「薬物乱用防止教室」を行いました。警察の方に来ていただき、薬物の種類や危険性、誘いの断り方などについてお話を聞きした後、代表児童が実際に断り方の練習もしました。自分の身を守るためにも、今日学んだことを今後に生かしてほしいと思います。



★学校ホームページでは子どもたちの様子を毎日配信していますので是非ご覧ください！